



クリーン運転総合代行社長

中山 一夫さん (60)

ひ
と

飲酒運転を無くす
1989年に自ら
運転代行会社を立ち上
げた。地方の居酒屋で
酒を飲んだとき、居酒
屋の店主とその息子が
車を運転してくれたこ

とがきっかけだった。
当時運転代行は世に
浸透しておらず、どう
すれば職業として成り
従業員の教育も徹底し

め15年前から小中学
同会では土浦警察署

11年には土浦地区運
転代行連絡協議会を
発足させた。飲酒運転撲滅キャンペー
ンを繰り広げてい

健全な代行築きたい

立つかタクシー会社
や都会の運転代行会社
からアドバイスをもら
う日々。客に「代行さ
んは服装が汚い」と言

た。

やまた、飲酒運転を撲
滅しようと、自動車教
習所を70カ所以上回
り、受講者に飲酒運転

校の運動会でノートの
寄付を続けている。

と連携し運転代行業の
活性化や飲酒運転の撲
滅、白タクの取り締ま
り、料金の統一などを

話し合うという。土浦
市長を務め、20
（谷真英里子）

る。

中山さんは「他社と
共に健全な代行築き

上げたい。運転手同士

が現場で気軽に話せる

よ

うになれば情報交換
につながり飲酒運転も
なくなる」と強調した。